

Se suceden las convocatorias de huelgas y paros

Las residencias de mayores se vienen abajo por los impagos de la Junta

Las plantillas -mayoritariamente, mujeres- de las Residencias de Mayores de la región se echan a la calle día sí y el otro también para reclamar el pago de sus salarios. Se suceden las movilizaciones: concentraciones, manifestaciones, encier-

ros, paros, huelgas... Algunas, cada vez más, empiezan a pedir en masa la extinción de sus contratos, tras acumular más de tres meses de impagos, que es cuando la Ley se lo permite.

Todo el sector sociosanitario de Castilla-La Mancha se viene abajo. Los usuarios se manifiestan junto con las trabajadoras, cuyos hijos llevan carteles que dicen lo más básico: **"¿Por qué no pagan a mi mamá? Yo tengo que comer!!"**



Trabajadoras y usuarios se manifiestan ante la residencia de mayores Toledo-Benquerencia

Alrededor de 350 personas, trabajadores y trabajadoras de las contratadas que prestan sus servicios en la residencia de mayores Benquerencia de Toledo, se concentraron ayer ante las puertas de este centro para exigir el pago de las nóminas que les adeudan sus empresas, Clece y Serclym.

En la Residencia, dependiente de la consejería de Sanidad y Asuntos sociales, trabajan unas 65 auxiliares de enfermería que atiende a un centenar de mayores; y otras 45 personas encargadas de la limpieza y del mantenimiento del centro. Les adeudan ya las nóminas de noviembre y de diciembre, y la perspectiva es seguir trabajando sin cobrar porque el Gobierno regional tampoco paga a Clece y Serclym.

Las trabajadoras llevan ya varias semanas de movilizaciones, concentrándose a la hora del bocadillo a las puertas del centro. Las auxiliares de enfermería comenzarán el próximo miércoles paros diarios de una hora. Ni ellas ni las limpiadoras descartan ir a la huelga. En su concentración contaron con el respaldo

de los usuarios de la residencia, que también salieron a las puertas de centro, varios de ellos en sillas de ruedas.

Los manifestantes permanecieron en la puerta de la Residencia alrededor de 45 minutos haciendo sonar todo tipo de utensilios, desde silbatos, cencerros y carracas a tambores improvisados con una chapa y un carrito; y coreando su reclamación: "queremos cobrar, queremos comer". Muchos automovilistas hacían sonar los cláxones al pasar a su lado.

Poco a poco, los concentrados se pusieron a caminar y terminaron por llegar a las puertas del ente público de radio y televisión de Castilla-La Mancha, donde reclamaron, también infructuosamente, una cámara de TV que les enfocara.

Al caer la noche, tras animarse y premiarse todos compartiendo un aplauso unánime, los manifestantes se citaron para mañana y se fueron disolviendo hacia sus casas. Todos los días se concentrarán a las 11.30 ante las puertas de su Residencia.

Residencia Río Tajo de Patrocinio-Talavera

La empresa pagará a sus trabajadores tras el anuncio de huelga

Los trabajadores y trabajadoras de la residencia de mayores Río Tajo de Talavera de la Reina decidieron por unanimidad desconectar la huelga prevista para el próximo día 24 tras los compromisos adquiridos por la empresa una vez que conoció el anuncio de la huelga.

Mientras la Junta no abone la deuda contraída con la empresa, ésta pagará a sus trabajadores el 50% de la nómina. Cualquier cantidad de dinero que la Junta pague a la empresa destinará íntegramente al pago de salarios.

Abril de 2012 es la fecha del compromiso adquirido por la Junta de Comunidades con GEDECO ASER para saldar la deuda. En caso contrario, los sindicatos volveremos a convocar reuniones para buscar soluciones en defensa de los derechos de las y los trabajadores.